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The TiMarie Curie est de retour 

et toute l’équipe du journal 

vous souhaite de bonnes va-

cances. Pour une fois, ce n’est 

pas Allaoua qui prend la 

plume. J’en profite donc pour 

vous parler de la course contre 

le faim qui aura lieu le 19 mai 

prochain. Cette année, nous 

aidons l’Ethiopie, nous allons 

courir pendant 40min, vous 

pouvez même marcher! Le 

principe est de trouver des 

parrains pour récolter de l’

argent pour l’Ethiopie. Plus 

vous aurez de parrains, plus l’

Ethiopie aura de l’argent ou 

alors il va falloir courir beau-

coup plus! J’ai déjà 14 par-

rains, et vous, pensez-vous 

faire mieux? 

Bonne lecture! 

Noëly  

On l’appelle parfois le gardien, discret, arri-
vant très tôt le matin, il est celui que Mme Si-
vert appelle pour résoudre un problème tech-
nique. Mais qui est au fond M. Péri. Laura est 
allée à sa rencontre pour tenter d’en savoir 
plus sur cet homme de l’ombre… 

Quel est votre métier ? 
Mon métier c’est Maître-
Ouvrier, il consiste à tout 
faire sauf le ménage. 
Où Habitez-vous ? 
J’habite à Cremieux . 
A quel âge avez vous 
commencé ce métier? 
J’ai commencé ce métier il 
y a 30 ans  
Quel diplôme il faut avoir 
pour être maître ouvrier ? 
Il faut avoir au moins un CAP et ensuite passer 
un concours spécifique. 
Etes-vous épanoui dans votre métier ? 
Oui, je me sens épanoui, si ce n’était pas le cas 
je n’aurais pas choisi ce métier. 
Quel est votre parcours professionnel ? 
J’ai débuté comme agent d’entretien dans le ly-
cée et puis j’ai passé mon concours pour devenir 
maître ouvrier. 
Avez-vous des vacances ? 
Oui, on a des vacances, mais un peu moins que 
vous, par exemple pour les grandes vacances on 
fait 10 jours de permanence du jusqu’au 10 juillet 
avec certaines personnes du lycée et nous repre-
nons un peu plus tôt fin août. 
Dite moi des anecdotes (événement) dans le 
lycée ? 
Il n’y a rien que me revienne… 
Avez-vous exercé votre métier dans d’autres 

établissements ? 
J’ai débuté  dans ce 
lycée comme agent 
d’entretien. 
Êtes-vous d’origine 
lyonnaise ? 
Pas du tout, je ne 
suis pas Lyonnais, je 

suis d’origine Corse et  j’ai de la famille en Corse. 
Tous les étés je retourne là-bas. 
Qu’est ce qui vous a poussé à vivre précisé-
ment dans la région lyonnaise? 
Comme je n’ai pas trouvé de travail en Corse, je 
suis venu à Lyon. 
Depuis combien de temps êtes-vous là ?  

Je suis là depuis 1985, 
ce qui fait 32 ans ! 
Quelle est votre pas-
sion ? 
J’aime jouer aux boules, 
mais aussi la pêche et 
la châsse que je pra-
tique plutôt en Corse. 
Appréciez-vous l’éta-
blissement où vous 
exercez votre métier ? 
Bien sûr,  j'apprécie 

tout, sinon je n’aurais pas choisi de rester ici. 
Pendant tout ce temps qu’est-ce que vous 
avez vous pu voir comme évolutions ma-
jeures dans le lycée?  
Je trouve que les professeurs changent souvent, 
du coup je ne les connais pas tellement, sauf 
peut-être M. Serr. J’ai plus de liens avec Mme 
Sivert qui est ma chef et qui est également là de-
puis longtemps. 

Entretien réalisé et préparé par Laura 
 

 

 

 

 

 

 

L’interview du mois :  Mystérieux Monsieur Péri 

« Je suis là 
depuis 
1985! » 

Le 

moteur de recherche 
qui sauve la planète ! 

Les moteurs de recherches génè-
rent de plus en plus de CO2 pour 
fonctionner. En effet, pour qu’on 
ait les réponses à nos recherches 
internet il faut des serveurs géants 
où sont stockées nos résultat vir-
tuels (résultat de recherche inter-
net). Ces serveurs sont stockés 
dans des entrepôts gigans-
tesques : les data center.  Les da-
ta center consomment beaucoup 
d'énergie pour refroidir leurs ser-
veurs, (jusqu'à 56 milliards kilo-
watts !)  et en plus ils produisent 
des gaz à effet de serre !   
 
Ecosia est un moteur de re-
cherche qui  reverse 80% de ses 
revenus publicitaires au profit de 
la plantation d’arbres dans le 

monde. Ecosia existe depuis 
2009, mais il connaît une véritable 
expansion ces dernières années. 
À ce jour, il compte plus de 3 mil-
lions d’utilisateurs et a permis de 
replanter plus de 6,7 millions 
d’arbres ! 
Ecosia est une entreprise sociale 
et sa mission est de financer la 
plantation de million d’arbres. En 
plus Ecosia va neutraliser 100 % 
des émissions de CO2 de ses ser-
veurs, de son infrastructure, de 
ses locaux et des appareils de ses 
utilisateurs, à travers un projet de 
compensation carbone géré par 
son partenaire myclimate.     

J’ai testé le moteur de re-
cherche : 

Le seul défaut c’est par rapport 
aux résultats des recherche : il 
faut parfois bien préciser sur le 
moteur de recherche avec plus de 
détails pour avoir de meilleurs ré-
sultats, mais à part ça les résul-
tats sont satisfaisant dans l’en-
semble. 

Laura 

Le numérique pour vous ! 

Intérieur d’un data center 
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Le jeudi 16 mars à 19h30, 
les élèves de 2MRCU1 ont 
accueilli leurs parents au 
CDI du lycée Marie Curie 
dans le cadre du projet 
Jeunes, Cultures et Discri-
minations. 
Lors de la soirée, les parents ont 
pris la parole pour nous raconter 
leurs parcours. Une maman nous 
a ainsi raconté « mon père a par-
couru à pieds de la frontière du 
Portugal à la frontière espagnole ». 
Un autre parent : « ma mère a dû 
venir en France car son mari avait 
trouvé un travail ». 
Nous avons trouvé cette expé-
rience très enrichissante et émou-
vante. La soirée nous a apporté de 
la bonne humeur mais nous a éga-
lement fait réfléchir : certains ont 
dû tout quitter pour venir en 
France, laissant peut-être leurs 
proches là-bas dans l’espoir 
d’avoir des conditions de vie meil-
leures. Ces personnes nous ont 
raconté s’être bien intégrées mal-
gré les obstacles. 
Sedanur, Ouarda, Kenza, Merve et 
Missiki 
 

VIE DU LYCEE : SOIREE DES PARENTS, REGARDS CROISES 
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Une soirée mémorable 
 La soirée a commencé par une am-
biance un sérieuse. M. Benitah a 
présenté le projet puis par la suite 
nous avons écouté les interviews 
réalisées par les élèves. Ensuite, les 
parents ont pris la parole ce qui a 
détendu un peu plus l’atmosphère, 
et notamment la maman d’une élève 
qui a raconté l’histoire de son papa 
ce qui a permis d’amorcer un dia-
logue. Après avoir bien discuté, la 
soirée s’est poursuivie autour d’un 
buffet composé de différentes spé-
cialités. L’ambiance était très convi-
viale, d’ailleurs Mme Janin, ensei-
gnante de PSE de la classe, a dit 
que c’était « une bonne idée de ras-
sembler les parents, les professeurs 
et les élèves car cela permet de les 
voir dans un environnement diffé-
rent. Elle ajoute même avoir trouvé 
les interviews émouvantes. La soi-
rée s’ets bien terminée et le buffet a 
été liquidé jusqu’au dernier beignet 
de morue! C’est une expérience à 
renouveler. 
Gayane, Elisa et Océane. 
 
 
Vous pou-
vez téléchar-
ger le mon-
tage des in-
terviews en 
flashant ce 
QR code 
Ou directe-
ment à cette adresse : 
http://sons.audioblog.arteradio.com/
audioblogs/
sons/3047754/3080148_01_-
_Parcours_de_migrants.mp3 

La soirée était très 
agréable et intéres-
sante, nous avons 
écouté les inter-
views autour des 
parcours de mi-
grants. J’ai beau-
coup aimé. 
Roufia 

Je pense que la soirée était très intéressante car nous avons décou-
vert plusieurs cultures. Chacun avait un parcours différent : pour cer-
tains c’était difficile de s’intégrer, de trouver un emploi, un logement, 
d’apprendre la langue… Moi et ma maman nous nous sommes senties 
très à l’aise. Rania 

Entre les interviews et le buffet de spécialités, j’ai trouvé la soirée très enri-
chissante. Il y avait plusieurs cultures représentées et le tour de table des 
parents pour avoir leur ressenti était intéressant. 
Florent 

J’ai trouvé la soirée intéressante, c’était convi-
vial, on a pu découvrir plusieurs cultures et voir 
aussi les parcours de plusieurs personnes 
comme nos camarades de classe. On les a 
compris et voyagé avec eux. Loriane 

Un buffet bien garni... 

L’assemblée, composée de parents, d’élèves et d’enseignants s’est montrée très attentive au reportage audio 
composé d’interview de migrants. 

J’ai trouvé les gens inté-
ressés par les différentes 
cultures, les spécialités et 
aussi le reportage.  
Komal 

j’ai refait un petit sondage pour voir comment 
avait évolué l’avis des élèves.. 

 

1er sondage : 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2ème sondage : 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Je constate que dans le nouveau sondage, les élèves  
me disent qu'ils se sont habitués, les sans opinions 
disent que c’est une sonnerie comme les autres, les 
avis négatif  disent qu’elle n’est pas assez forte. C’est 
pour cela que vous pouvez voir un certain nombre 
d’avis défavorables. 
Après un certain temps on peut dire que les élèves ne 
sont pas complètement habitués, son défaut c’est 
qu’elle n’est pas assez forte.  

Laura 

SONNERIE : VOTRE AVIS 
3 MOIS PLUS TARD 


